



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ



令和6年度 第20号 R06.09.09 (月)

わくわく夢がある学校づくり

＝ウェルビーイングの風を横尾小から＝

文責 校長 河野 正勝

第2学期始業式の児童代表の言葉

5年生1名と1年生2名が発表しました。夏休みの思い出や2学期の目標などについて、しっかりと発表することができました。



夏休みの思い出は、家族で海に行き泳いだり、貝殻を拾ったりしたこと。2学期、算数では、たし算とひき算を速くできるようになりたい。国語では、字をきれいに書けるようになりたい。百点を取れるように頑張る。 [1年1組 U・M]



夏休みで楽しかったことは、生月の海で泳いで、ハリセンボンを見たり、3m潜れるようになったりしたこと。2学期に頑張りたいことは、漢字を覚えて、速く読み書きができるようになることと友達と仲良くすること。 [1年2組 O・R]



2学期は、宿泊学習をよいものにするために頑張ると共にもっと級友と仲良くなれるよう協力し合いたい。自分も挨拶をしたり、周りのことも考えたりしていく。英語のコンテストやもちマラ等に挑戦するのが楽しみ。 [5年1組 B・H]

夏休みの夜間パトロールも

ありがとうございました

今年も7/20、7/27、8/24、8/31の土曜日20時から、小中学校のPTAと育成協主催で、夜間パトロールを行っていただきました。各回、たくさんの保護者の方や地域の方が参加してくださいました。保護者の方と一緒に回った横尾っ子もいました。夏休みの夜も、このように子供たちの安全、安心を守っていただいたおかげで、無事に2学期

のスタートを切ることができました。

本当にありがとうございました。

修学旅行に行ってきました！(1日目)

2学期の始業式から3日後の9/5、6と修学旅行に行ってきました。今年の目的地も熊本、阿蘇、グリーンランドです。

最初に向かったところは熊本城。まずは、その立派なたたずまいに感動した子供たちでした。城の中では、その歴史や逸話などを興味深く学ぶ姿がありました。もちろん、天守閣からの眺めも最高でした。そのまま、城内のビュッフェレストランでおいしい昼食をいただきました。

次は、南阿蘇鉄道トロッコ列車の時間を満喫しました。窓のないトロッコ列車から眺める阿蘇の美しく雄大な風景は、子供たちの目にしっかりと焼き付いていることと思います。トンネル内では、列車内を真っ暗にして、子供たちを楽しませるサービスもありました。

そして、ホテルへ向かう前に短時間ですが草千里に寄り、広い草原を思い切り走って阿蘇の自然を楽しんだ子供たちでした。

ホテルでの食事、お風呂、お土産、部屋での友達との時間も大切な思い出となっていることでしょう。就寝も早かったです。

